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立志・自主・勤勉

与那原町立与那原中学校
校 長 垣花英正

○中間テスト ○夏季総合体育大会
6月 16日（木）、17日（金）に今年度最初の定 順延になっていた夏季大会の結果をお知らせします。

期テストが行われました。一年生にとっては初め 男子バレーボール 優勝 女子ソフトボール 優勝

ての定期テストで、とても緊張したことと思いま サッカー 準優勝 女子バレーボール ３位

す。 男子ソフトテニス団体戦 県大会出場決定

一年生の感想を掲載します。 ※軟式野球がベスト４に進出し、23 日（木）に
1年 2組 山城 希星さん 準決勝、決勝が行われます。

初めての中間テストは、とにかく緊張しました。

小学校のテストとは違って、テストの仕方やルー

ルがいっぱいあってビックリしたし、中間テスト

が本当にできるかなと不安な気持ちでいっぱいで

した。そして、テストが始まり問題を読んでみる

と、難しそうな問題が沢山あって、これ自分で解

けるのかと思いましたが、問題文をじっくり読ん

で丁寧に解いていくと答えが分かるようになり、

達成感があって嬉しかったです。今回の中間テス

トでは、私が苦手としている数学と社会の勉強を

特に頑張りました。そのお陰で、ある程度の問題

を解けて解答欄を全部うめることができました。

次にある期末テストも勉強を頑張って、高得点を

取れるように努力していこうと思います。
1年 6組 古賀 侑真さん

僕はこの初めての中間テストを終え、変わった ○善 行！
ことが二つあります。一つ目は、勉強への意識の 先週、本校３年生の女子生徒二人が以下の行動を取

違いです。これまでは出されたらやるという形で ってくれました。

しか勉強はしていませんでした。ですが、この中

間テストを通して、ゲームと勉強のけじめがこれ

までよりつくようになりました。また、友達と休

み時間などにテストについて話したりする習慣が

つきました。二つ目は、勉強の仕方です。これま

では、特に意識をせずに教科書を読んでいました。

でもテスト期間中では、テストへの不安から勉強

の仕方を調べたりして、自分の得意教科、不得意

教科が分かりました。今回のテストで勉強をする

習慣がついたり、勉強のやり方が分かったりして

いい機会になりました。まだ結果は分かりません 昨日、与那原小学校から連絡があり、このことが分

が、今会のテ かりました。とても感謝していました。

ストの事を次 最初声をかけた時、何

に行かせるよ も答えてくれなかったと

うに努力をし ころ、しばらく待って再

て、今回より 度声をかけたことが素晴

いい結果が出 らしい判断だったと思い

るように頑張 ます。このようなことが

ろうと思いま できる生徒がいることを

した。 誇りに思います。

二人が上与那原に向けて下校中、与那原警察署付

近の歩道に男の子が泣いて座り込んでいるのを見か

けました。心配になって「どうしたの」などと声を

かけましたが何も答えてくれません。それでも二人

は見守り続け、５分ほど経ってからまた声をかけま

した。すると「帰る途中で道が分からなくなった」「与

那原小学校の一年生」であると教えてくれました。

それで二人は、自分たちが帰る方向と逆ではあり

ますが、与那原小学校まで送り届けました。




